



Les élèves le surnommaient « Mario »: du nom de ce personnage de jeu vidéo dont les deux principales qualités sont le courage et l'habileté. Certains parmi nous l'appelaient « Passe-Partout », car aucune serrure ne lui résistait... On devinait son arrivée, toujours très attendue, par le tintement de son trousseau de clés... Silhouette familière en nos murs et jardins depuis 23 ans, il avait pris à cœur sa mission et mettait un point d'honneur à ce que la grande machine qu'est notre lycée tourne impeccablement. Quand un grain de sel bloquait la machine, c'est lui qu'on appelait. Il ne rechignait pas aux tâches les plus ingrates pour venir à bout des problèmes.

Il ne comptait pas ses heures.

Tous ceux qui ont eu, un jour, un service à lui demander, ont pu le constater : quelle que soit l'heure, le lieu, et le problème à résoudre, du plus simple au plus compliqué : Michel H. ne disait jamais non. Il accourait dans la minute, comme devant un nouveau défi à relever. Clés coincées, serrures forcées, barillet récalcitrants, conduits bouchés : il trouvait toujours une solution.

Un soir d'hiver il est resté bien après que le soleil ne se soit couché, bien après le départ de nous tous, pour réparer le verrou de la porte du CDI : il ne voulait pas partir en laissant une porte ouverte. Comme s'il s'agissait de sa propre maison. Une autre fois il a démonté une armoire blindée dont la clé était restée à l'intérieur : trois heures de travail pour une bête distraction. Combien d'entre nous se seraient énervés ? Michel Hild, jamais. Pas de reproches, juste le désir d'aider, de se rendre utile au sein du lycée, quelle que soit l'heure, le lieu et l'incongruité du problème. Et il en était de même à l'extérieur : ses collègues pouvaient compter sur son aide spontanée.

Un homme qui avait de l'or dans les mains, et une ingéniosité sans faille. Un homme ô combien précieux, qui nous a quittés bien trop vite, après avoir donné toute sa vie au lycée...

CDI :

-En prolongement de la journée contre l'homophobie, petite exposition au CDI sur le thème de l'homophobie.

-Clôture des clubs par un pique-nique collectif (date à préciser) (clubs BD, Lecture, Fantasy). Avec les documentalistes.

-Les membres de l'équipe éducative peuvent encore emprunter des livres : profitez-en !

A NOTER :

-Les conseils de classe débutent le 6/06

-Inscription des seconde les 17 et 18 juin.

-Projets de voyage à déposer avant le 6/06

-Pot de fin d'année le 30/06

-Ecrits CAP et Bep à partir du 30/05

-Bac Français 1ère : Ecrits le 20/06, oraux du 23 au 29 juin.

-Ecrits BAC Général et technologique : du 16 au 22 juin.

Bac pro : du 20 au 24/06.

SORTIES

-20 mai soir: sortie des élèves en option Danse au Prisme d'Elancourt pour voir « Révolution », avec Mme Gayraud

-24 mai : visite de deux jardins parisiens (parc André Citroën et Jardin Atlantique) pour les élèves de Terminale en option arts plastiques. Avec M. Dector.

-mercredi 25 mai après-midi, une visite du parc du château de Rambouillet était proposée aux élèves internes. Visite encadrée par Guillaume Berger, assistant d'éducation.

-vendredi 27/05 12 élèves de 2de 15 iront répéter sur la scène du théâtre de Saint-Quentin en Yvelines, avec M. Russo.

-10/06/2011 : Visite de Paris « Entre passé et modernité », pour les 1ère ES3 et 1ère L2. Parcours : Grand Palais, Jardin des Tuileries, Musée du Louvre, Musée d'Orsay, Conciergerie, Ile de la Cité. Avec Mmes Huc, Marchand, MM Dector et Le Duigou

ACTIVITES ELEVES, CLUBS, Concours

CONCOURS ET CHAMPIONNATS :

-Le 11 mai se sont tenues les olympiades des GEOSCIENCES (M. Thizeau)

-Vendredi 27 mai à 12h45 a eu lieu au Foyer du bâtiment F la remise des prix pour les participants aux concours nationaux de Mathématiques (Kangourou, Olympiades et Intégral), en présence du Proviseur. 44 élèves ont été récompensés (34 en 2010). Ils ont reçu des places de cinéma (offertes par le FSE). Un élève de 2de est arrivé 16ème sur 2123 au concours INTEGRAL ! Bravo à tous les participants, chaque année plus nombreux. Professeurs encadrants : Mme François (organisatrice), Mmes Comoy, Malod, Rolland, M. Bonnard

CONCOURS ET CHAMPIONNATS :

-COURSE EN COURS finale régionale : 3 équipes du lycée sont arrivées respectivement 2ème, 3ème et 4ème, manquant de peu la première place ...Bravo !

-12,13 et 14 mai : RENCONTRE NATIONALE DE DANSE DE LA BAULE. (Mme Torrent). Un excellent moment ! Douze élèves de l'AS danse, sélectionnés lors des rencontres académiques, se sont rendus à La Baule pour présenter une chorégraphie : Les autres. (qui a obtenu un grand succès) Elles ont également visité les marais, dégusté des spécialités, et ont été initiées aux danses bretonnes... pour finir par un Flash Mob géant sur la plage ! (Mme Torrent)

